

Avda. Suecia, 361.
SANTIAGO DE CHILE
27 de Marzo de 1944.

Sr. D. José Luis Romero
BUENOS AIRES

Muy estimado amigo:

Nos alegró mucho recibir su carta del 22 de Febrero y de saber que están bien; esperamos que, como allí indica, escriba pronto más largo y con la mayor frecuencia, aun cuando ya me imagino que estará azacanado por el trabajo. Yo también lo estoy por el momento -y a ello se debe que no le haya contestado antes. Doy fin a la preparación de la 2ª ed. de mi Diccionario de Filosofía, y como he tenido que hacer una ampliación bastante voluminosa en un tiempo relativamente muy breve, me he pasado muchos días de la mañana a la noche -los sigo pasando- sin poder hacer otra cosa. Hay siempre mil pequeños problemas que no acabam de resolverse. Pero tengo la confianza de que a principios de la semana próxima me será posible enviar ya el original y quedar descansando unos días -que bien los necesito. René inició sus clases en el Colegio Francés y está también muy ocupada. Por lo visto, el versículo del Génesis (3, xvii) sigue funcionando con toda precisión.

Claro que deseamos reunirnos con ustedes un día cuando la situación lo permita y ya imaginamos las largas disputas que sostendremos con ustedes y con su hermano Francisco para dejar el mundo perfectamente arreglado -que, por cierto, le conviene bastante. Yo recibí carta de su hermano hace unos días en la que me contestaba a algunas preguntas para mi 2ª edición; le voy a contestar dentro de muy breves días y, entretanto, saludelo en mi nombre con todo afecto.

Gracias por la colección de "Archaion" -que me interesa. Me agradaría seguir recibiendo los próximos números. Recibí también carta de la casa del libro italiano con indicación de lo que les queda. Es, desde luego, poquísimo -como ellos admiten- y no hay nada filosófico apenas que pueda interesar. Le agradezco mucho estas gestiones y le recuerdo que también me prometió enviarme algunas cosas suyas que tengo gran interés en leer.

Yo espero remitirle pronto mi "Unamuno" -que debe de estar a punto de salir, según creo- y mis "Formas de la vida catalana" que esta tarde empiezan a tirarse en Santiago. Deseo tener algún tiempo de respiro, primero para descansar unos quince días y luego para hacer algunos de los trabajos que llevo pensados hace mucho tiempo y que el citado versículo del Génesis me ha impedido hasta ahora iniciar.

Saludos de René para su mujer, a los que añada los míos.
Espero prontas noticias suyas y le manda un abrazo

Henri Mery